

Ebenfalls im Verwaltungsausschuss beschlossen wurde die Bekanntgabe des Auslaufens des Konzessionsvertrages im Dezember 2012. Die Bekanntgabe im Bundesanzeiger erfolgt im Dezember 2010 - also 2 Jahre vor Ablauf des Konzessionsvertrages mit der EWE. Gemeinsam mit der Gemeinde Wangerland werden die Konzessionsverträge für Schortens und Wangerland sowohl einzeln als auch gemeinsam angeboten. Außerdem sind Beteiligungslösungen für die jeweiligen Kommunen möglich.

Die Kosten für das entstehende Verfahren und die rechtliche Begleitung durch ein Fachanwaltsbüro aus Berlin werden nach dem Verhältnis der erzielten Konzessionsabgaben zwischen Schortens und Wangerland aufgeteilt.